## **RAPPORT MORAL 2024**

En cette fin d'année 2024, il est d'usage de faire le bilan de nos actions réalisées et de visualiser les actions en cours et à venir ; ce que nous pouvons dire est que cette année a été prolifique pour la gouvernance.

## **ÉCRITURE DU PROJET SOCIAL :**

Exercice réglementaire pour notre agrément Centre social à travers une prestation de service d'Animation Globale et Coordination accordé par la Caisse commune de sécurité sociale (CCSS), l'écriture du projet social 2025-2028 réalisée sous la maîtrise de Vincent Vigoureux a mobilisé les forces vives de l'association tant salariées que bénévoles. La réalisation de questionnaires et diagnostics auprès de la population du Guillestrois-Queyras nous a permis de recenser les besoins et les désirs des habitants.

Soucieux de définir des objectifs réalistes et atteignables, nous avons rédigé ensemble grâce au travail en commission des différents secteurs un projet cohérent. Nous nous sommes aussi mis comme consigne prioritaire de développer les actions transversales entre les différents secteurs de notre centre social.

C'est avec fierté que nous avons appris la validation de notre projet social au mois de novembre 2024 par CCSS. Celui-ci devient notre feuille de route pour les quatre prochaines années.

## **DLA COMMUNICATION:**

Cet autre chantier d'envergure est parti du constat que notre association avançant dans l'âge a gagné en maturité mais a aussi perdu en spontanéité. Le temps est venu non pas de faire une révolution mais de faire une évolution.

Ce dispositif local d'accompagnement (DLA) nous a permis, par diverses formations et rencontres mais aussi au travers de séances de travail collectives, de mieux définir qui nous sommes et quels sont nos objectifs en tant qu'association locale ou en tant que centre social.

Savoir qui nous sommes, connaître les valeurs qui nous animent, nous a permis avec le soutien d'une prestataire, Céline Aguilera, d'aboutir à la définition d'une stratégie de communication que nous finaliserons au cours de l'année 2025 avec une agence de communication qui est en cours de recrutement.

## PROJET IMMOBILIER:

L'aménagement dans les locaux du Grand Laus qui date maintenant de 7 ans a été un moment important pour notre structure. Mais face aux évolutions sociétales, nous ressentons la nécessité de « pousser les murs » avec 4 axes : avoir une salle d'activités qui nous correspond, avoir un lieu de convivialité associatif, préserver un espace de plein-air associé et enfin un lieu de stockage qui nous fait défaut.

Le conseil municipal de la commune d'Aiguilles, auquel nous avons présenté notre projet global, est prêt à nous suivre en nous accordant l'usage du foncier adjacent à nos locaux.

Ce projet qui est dans une phase préliminaire reçoit un accueil très favorable de tous les acteurs impliqués dans notre association.

Notre vie associative qui est très riche comme vous le verrez dans la suite de ce document est aussi la résultante d'un travail collectif entre les salariés et les bénévoles avec le soutien de nos partenaires et de nos financeurs, même si parfois des événements moins positifs nous atteignent et nous affectent. Notre association est depuis toujours ancrée dans la résilience.

Les Co-Présidents Éric Debrune, Jean-Pierre Seror et Marc Desrousseaux